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Строительство детского сада в микрорайоне «Мирный» приостановилось. Сразу же в
городе возникли кривотолки, что, мол, денег в бюджете не хватает, и столь важный для
города социальный объект даже в дальней перспективе построен не будет. Глава
Угличского района Сергей МАКЛАКОВ в свойственной ему манере не стал наводить
тень на плетень, вместе с угличскими журналистами  отправился на стройку, где
рассказал о текущем положении дел и о том, с чем связана пауза в строительстве.      

  

– Честно скажу, не понимаю, кому выгодна вся эта истерика вокруг строительства
детского сада, – отметил Глава Угличского района Сергей МАКЛАКОВ, перекрикивая
шум работающего экскаватора. – Да, есть отставание от графика, но не более того.
Понимаете, строительство таких крупных объектов связанно с решением множества
проблем, поэтому какие-то корректировки по срокам возникают постоянно: то ждем
кирпич, то не хватает в области цемента, то за плитами перекрытия приходится ездить
чуть ли не в Чувашию.

  

Потом Сергей Валерьевич со знанием дела рассказал нам о том, что время, когда были
сильные морозы, районная Администрация использовала для «воспитания» подрядных
организаций.

  

– Конечно, технологии значительно шагнули вперед, но класть стены из силикатного
кирпича в морозы, это все равно, что выкидывать деньги прямо на улицу, – подчеркнул
Сергей МАКЛАКОВ. – Вы поймите, мне не нужно просто, не считаясь с качеством,
построить детский сад для того, чтобы поставить себе красивые цифры в отчет. Я
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понимаю, что этот объект мы строим всерьез и надолго. А от того, как качественно он
будет возведен, будут зависеть не только затраты на содержание садика, но и комфорт
детишек, которые придут сюда, а это – самое главное.

  

Каждодневный контроль за новостройкой ведется специалистами управления
строительства районной Администрации. В ходе таких контрольных рейдов был выявлен
целый ряд существенных недостатков в работе подрядчиков.

  

– Мы даже кладку заставляли перекладывать, потому что ее качество не выдерживало
никакой критики, – подчеркнул Глава района. – Произошло у нас и откровенное ЧП,
когда обрушилось несколько плит перекрытий.

 Разве можно было в таких условиях продолжать «гнать» стройку? Вот и взяли паузу,
чтобы вместе с областным Департаментом строительства разобраться в этой ситуации.
Все спекуляции на тему «заморозки» стройки детского сада я считаю провокацией.
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Тем более, пока не было заметной активности на самой строительной площадке, активно
велась необходимая работа по заказу стройматериалов, подключению объекта к
инженерным коммуникациям.

  

– Как вы видите, сейчас завершается этап подключения детского сада к системе
отопления, к водопроводу, канализации, – прокомментировал работу бригады с
экскаватором Сергей Валерьевич. – По графику с 17 февраля начинается подвозка
кирпича, и снова на стройке будут активно вестись работы.

  

Для того, чтобы и в дальнейшем не было почвы для спекуляций, Сергей МАКЛАКОВ
предложил следующее решение:

  

– Мы понимаем, насколько этот детский сад важен для Углича, для того, чтобы ни у кого
не возникало сомнений, мы установим здесь несколько камер наблюдения, чтобы в
режиме онлайн прямо в интернете можно было увидеть, что происходит на площадке в
конкретную минуту. Еще раз повторюсь, мы не гонимся за красивыми цифрами в
отчетах, и мы будем продолжать требовать не только соблюдения сроков, но качества
выполняемых работ. Халтура здесь не пройдет.

  

На вопрос: «Серьезно ли отодвинутся сроки сдачи детского сада в связи с взятой
паузой?», Глава района ответил: «Если опять не вылезут какие-то серьезные проблемы
с качеством, думаю, мы нагоним отставание и сдадим садик в срок».

  

Когда журналисты получили ответы на все свои вопросы, Сергей МАКЛАКОВ
внимательно проинспектировал стройку, по ходу отдавая распоряжения специалистам
управления строительства. По реакции собравшихся было видно, что такие рейды
проходят регулярно и Глава района, что называется, держит руку на пульсе,
контролируя ход развития стройки детского сада в «Мирном».

  

Кирилл ВОРОНИН, фото автора

  

"Угличанин" №6 (359) от 19.02.2014 года

 3 / 4



Почему замерла стройка?
19.02.2014 14:03

  

{loadposition yandex-knopka}{jcomments on}

 4 / 4


